

# *La campagne électorale pour les présidentielles s'ouvre en Argentine.*

---



Buenos Aires, 7 septembre (RHC)- La campagne électorale en vue des présidentielles du 27 octobre s'est ouverte ce samedi de façon officielle en Argentine alors qu'il manque un mois crucial au cours duquel les Argentins définiront l'avenir de leur pays.

Selon la Chambre Nationale Électorale, à partir d'aujourd'hui, les formules électorales qui aspirent à arriver au palais présidentiel pourront faire campagne de même que tous les candidats aux divers postes dont de gouverneurs, d'intendants et d'autres.

Le chronogramme avance avec plusieurs dates déjà définies dont les deux débats présidentiels prévus les 13 et 20 octobre, aux Universités d'El Litoral, dans la province de Santa Fe et celle de Buenos Aires.

Trois femmes aspirent à la vice-présidence dont l'ex-présidente et principale figure de l'opposition Cristina Fernández.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/201354-la-campagne-electorale-pour-les-presidentielles-souvre-en-argentine>



**Radio Habana Cuba**